

# Agde Philippe Montels expose son univers

Le designer se plaît à détourner la cote de maille.

Il y avait foule à la galerie de la Perle noire, vendredi soir, pour le vernissage de l'exposition du designer Philippe Montels. Cette exposition offre aux visiteurs et amateurs d'art l'occasion unique de découvrir l'univers du métal et de la lumière. Passé maître dans l'art de détourner la cote de maille, séduit par l'assemblage de ces petites plaques de métal jointes par des anneaux soudés, Philippe Montels l'utilise sous toutes ses formes, brute, retravaillée, teintée, avec parfois un recouvrement d'or en surface ou rehaussée de cristaux Swarovski.

## Toutes les pièces sont réalisées à Agde

Dès l'entrée, l'imposant éclat des lustres, le scintillement des rideaux sur lesquels joue la lumière, les objets d'arts de la table, les coussins en inox ou en alu, les miroirs, les bougeoirs, ou encore le mobilier, provoquent l'émerveillement. De la pièce unique à la petite série, toutes



■ Philippe Montels (en blanc, à gauche) pose devant ses œuvres lors du vernissage.

les créations de Philippe Montels sont réalisées dans son atelier agathois. Cette exposition est visible jusqu'au 30 mai, à la galerie de la Perle noire, place Molière.